



2023/8/31 ひらお保育園 たんぽぽ組 発行

2学期が始まりました。今年の夏は気温が高く熱中症警戒アラートが発令される日もあり、なかなか戸外で遊ぶことができず、室内で過ごすことが多くなりました。室内ではいつものおもちゃ以外に粘土や氷などを使った感触遊び、ホールでは巧技台や追いかけてで身体を動かす遊びを楽しんでいます。これから少しずつ涼しくなってきたら、園庭遊びや散歩などの戸外活動も充実させていきたいと思っています。

8月中旬から鼻水・咳が出ている子が多くなっています。今年は残暑も厳しいようです。子どもも大人も休息・栄養をしっかりとって元気に過ごせるようにしましょう。4月の入園、進級当初より、色々なことができるようになってきた子ども達。自分のかごから着替えを出したり、自分でズボンをはこうとしたりと自分でやりたい気持ちが見られるようになりました。

今月は身の回りのことに興味を持ち、自分でやってみよう！とする気持ちを育てながら、着脱など保育者と一緒にやってみようと思います。自分でやってみよう！という気持ちを大切にしながら褒めて自信に繋げていきたいですね。

お家でもちょっとしたお手伝いや、衣服の着脱など、大人が全部やってしまうのではなく、子どもと一緒にやってみてくださいね。



9月の予定

- ・1日（金）総合防災訓練・引き取り訓練
- ・5日（火）身体測定
- ・30日（土）**運動会** ☆場所：平尾小学校 ☆時間：9時～

※8月のおたよりでお知らせしたとおり10月より変更になっています。

参加できない方は担任までお声がけください。

内容・詳細については後日お伝えいたします。

保育参加について

1歳児クラスの保育参加が10月17日から始まります。お仕事のご都合もあると思いますが、保育園でのお子さんの様子を見ることができる機会なので是非ご参加下さい。

10月になりましたら詳しくお伝えします。



